



豊後大野市小中一貫教育校緒方学園 緒方中学校学校だより

青雲の大志

令和6年5月27日

No. 43 文責 校長 内海真理子

【学校教育目標】自他を尊重し、論理的な思考力と豊かな表現力で、粘り強く課題解決を図る生徒の育成

体育大会 応援、ありがとうございました



9年 工藤 鈴さん

今年の体育大会で一番大変だと思ったことは、係長としての仕事です。たくさんのことを任せられていたので、体育大会の前は、どうなるか不安でしたが、副係長さんをはじめ、係の人たちが積極的に行動してくれたので、ずいぶん楽に仕事が進められました。昨年も同じ係でしたが、今年は昨年よりスマーズに物事や仕事が終わつたのでよかったです。それも係のみんなや先生方のおかげなので、**体育大会を通して、改めて仲間との協力の大切さを知ることができました。**

一番、全力で取り組めたのは学年団体です。今のメンバーができる最後の体育大会なので、後悔しないようなプレーができてよかったです。

心に残ったことは、クラス全員で写真が撮れたことです。全員そろって写真におさめてもらいたかったので、**みんなが集合した時はうれしかったです。** 体育大会の一番の思い出になったと思います。

9年 文東 拓海さん

僕は、今まで体育大会があまり好きじゃなかったけど、**クラスのみんなで協力したり、アイディアを出し合ったりして、とても楽しい体育大会にすることができました。**

係の仕事は、毎年、用具係になっていて、今年も用具係だったので、スムーズに準備や片付けができたし、他の人のサポートなどもできました。応援では負けてしまったけれど、自分なりに声が出了たのでよかったです。100m走とりレーでは、割と早く走れたと思います。綱引きは紅軍で力を合わせて黄軍に勝つことができました。ダンスでは、みんなまとまっていて、いい演技ができたと思います。そして、学年団体では、お互いに協力しあっていて、いい勝負でした。先にゴールした紅軍も黄軍がゴールするまで応援していて、色関係なく、学年みんなで楽しむことができました。最後の写真撮影では、**学年がみんなそろうことことができたのです。** みんなで最高の体育大会にすることができたので、よかったです。

【お礼】保護者の皆様、解団式後の片づけのご協力、ありがとうございました。

おかげで短時間で丁寧な片づけができました。職員一同、心から感謝申し上げます。